

ジョークサロン新年あいさつ 令和5年1月7日



ジョークサロン 快鳥 曾田 英夫

新年明けましておめでとうございます。

ジョークサロンの皆様には何事もなく、令和5年の新年を迎えられたことと思っています。三が日はお天気が良くて穏やかなお正月でした。

さて、コロナ禍が早く終息しないかと祈る毎日ですが、その兆しが見えません。

そのために今年もZOOM新年会となりましたが、楽しい新年会にしたいと思っています。

さて、去年は新型コロナウイルスの影響で、6月22日だけ神田でリアル開催が出来ました。顔を見合わせて笑い合うことがこんなに良いことかと実感しました。しかし、その他の例会は野本変集鳥のご尽力でZOOM例会となりました。

早く、神田で集まって笑いの渦が起こることを念願しています。さらに、去年は暮れに片岡さんが急逝されたという悲報がありました。誠に残念です。

今年に目を向けると「伝笑鳩」が400号を迎えます。もうすぐです。かつての門口変集鳥、当初と現在の野本変集鳥のご苦勞の結晶であると思って感謝しています。読者の皆様からは飛ばし続けて欲しいとの励ましを沢山いただき、その結果であると思います。さらに笑いが大切で、これからも飛ばし続けましょう。

最後に多くの人々からカンパをいただき、「ありがとうございます」とお礼を言いたいと思います。

それに野本変集鳥のご尽力とご苦勞でホームページが元気です。感謝感謝です。

今年の7月で34年目に突入となります。コロナ禍がいつ収束するのか不透明ですが、四役を中心として頑張っていくので、皆様にはジョークサロンが更に盛り上がりますようにお願いします。

簡単ですが、ご挨拶といたします。